

# Enter for your chance to win!

Win one of two eco-friendly electric scooters

# Courez la chance de gagner!

Gagnez l'un de deux éco-scooters électriques et écologiques

Obtain a ballot from our Flora Health Spring Savings Flyer (available in-store). Or visit [www.florahealth.com](http://www.florahealth.com), print a ballot, and drop it in this ballot box. Good luck!

Procurez-vous un bulletin de participation dans notre circulaire Flora Health – Économies de printemps (disponible dans les magasins). Vous pouvez aussi visiter [www.florahealth.com](http://www.florahealth.com), imprimer un bulletin de participation et le déposer dans cette urne. Bonne chance!

Contest closes June 30, 2008. Open to Canadian residents over the age of majority. One entry per person. Visit [www.florahealth.com](http://www.florahealth.com) for full rules. Odds of winning depend upon number of eligible entries received. Mathematical skill-testing question must be correctly answered to win. No purchase necessary.

Le concours se termine le 30 juin 2008 et s'adresse aux résidents canadiens ayant l'âge de la majorité. Une seule participation par personne. Visitez [www.florahealth.com](http://www.florahealth.com) pour lire tous les règlements. Les chances de gagner dépendent du nombre de participations admissibles reçues. Pour recevoir leur prix, les gagnants devront répondre correctement à une question mettant à l'épreuve leurs compétences mathématiques. Aucune obligation d'achat.



Not exactly as shown /  
Pas nécessairement  
identiques à l'illustration

